

Le 20 septembre 2023

M. le Maire, Francis Brière Hôtel de ville de La Nation 958, route 500 Ouest, Casselman, ON K0A 1M0

M. le Maire et membres du conseil,

Le 23 août dernier, dans une lettre au conseil des Comtés unis de Prescott et Russell, la Coalition de Prescott-Russell pour éliminer la violence faite aux femmes (la « Coalition ») a sonné l'alarme en raison de l'augmentation du taux de violence sexiste (VS) et de la violence faite aux femmes (VFF) dans notre région. Conséquemment, la Coalition vous demande d'émettre une déclaration à l'effet que la violence faite aux femmes et aux filles atteint des proportions si alarmantes qu'on doit le décréter comme étant une épidémie.

À titre de directrice de Maison Interlude House, nous demandons que le Conseil de La Nation adopte les résolutions proposées par la Coalition. Notre mission est d'offrir des services aux femmes victimes de violence en les outillant et les appuyant dans leurs démarches vers une vie sans violence. Nous avons également comme objectif de sensibiliser la communauté aux enjeux et aux répercussions de la violence faite aux femmes dans notre société et notre communauté.

Nous croyons que la violence faite aux femmes et aux filles persistera et continuera d'être tolérée si on ne prend pas une action concertée. C'est pourquoi il importe de communiquer un message clair et puissant à nos gouvernements, autant régionaux que provinciaux, afin que la violence sexiste soit traitée avec sérieux et qu'on lui accorde une attention immédiate.

Nous espérons que le 27 septembre prochain, les CUPR et la Municipalité de La Nation adopteront les résolutions proposées par la Coalition et que la violence faite aux femmes (VFF) soit finalement déclarée une épidémie.

Muriel Lalonde

Directrice générale



c.c. Sylvie Gravel, C.A. de MIH 20-09-2023/jrm

Calonde